ご意見箱に寄せられたご意見

(令和6年7月)

患者さんご意見

病院から患者さんへ

の言葉をいただきありがとうございま す。当院スタッフは患者さん、ご家族が

安心して入院生活を送ることができる

今回は当院スタッフに対してお褒め

6月27日に入院した患者です。先生を始め看護師全員が親切で気持ちよく入院生活を過ごしています。

今後とも貴院の発展と繁栄を祈念しております。

ありがとうございました。

よう心がけて診療しております。 これからも、患者さんとご家族様の 思いに寄り添い、丁寧な対応に努めて まいります。

貴重なご意見をいただきありがとう

この度はお褒めの言葉をいただきあ

公立岩瀬病院 土屋貴男

私は生まれて初めての手術で不安も ありましたが、あの新聞記事と出会い 手術をして頂き、こうして無事退院を 迎えられましたこと感謝申し上げま す。今後も多大なる活躍をお祈り申し 上げます。

私も今までの人生、世のため人のために生きてきました。〇〇〇〇様のお言葉を忘れずにこれからも残された人生を生きていきたいと思います。岩瀬病院スタッフの皆様、特に3Fの皆様心からありがとうございました。

申し 患者さんが希望する治療が受けられ 無事に退院でき大変嬉しく思います。 のた 当院スタッフは患者さん、ご家族が安 のお 心して入院生活を送ることができるよ た人 う心がけて看護しています。 岩瀬 これからも、職員一同、丁寧な対応に

りがとうございます。

ございます。

これからも、職員一同、丁寧な対応に 努めて参ります。

看護師さんに「会計のことで解らないことがある」と話したら、さっそく担当の方が病室まで来て、丁寧に教えて頂きました。

内部のホウ・レン・ソウがしっかりしていると思いましたし、いわゆる「事務的」な対応でないところが、当院の「強み」になっていると感じました。

なかなかたいへんな事だと思います が、これからも頑張って下さい! 公立岩瀬病院長 土屋貴男

この度は当院スタッフに対してお褒めの言葉を頂き、ありがとうございます。当院スタッフは患者さんのご要望に応えれる様に、連携しながら対応しています。

これからも患者さん、家族が安心して入院生活が送られるよう丁寧な対応を心がけて参ります。

公立岩瀬病院 土屋貴男